
令和５年度 杏会総会書面表決審議結果について 
 
 
 杏会総会は新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、今年度も集会形式での開催は中止とし、 

書面による審議とさせていただきました。 
会員の皆様からご提出いただきました「委任状・書面表決書」を集計いたしましたので、ご報告 
させていただきます。 
書面審議にあたり会員の皆様にはご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。 

 
 
【総合政策学部 杏会総会議決結果】  
 

 
■送付数  1,009       ■有効回答数  482        ■回答率 48.0% 
■回答数    484       ■無効回答数    2 

 
 
 
[委  任  状]   388 通 
[書面表決書]     94 通 

議    案 賛成 反対 

第一号議案 令和 4 年度事業報告について 93 1 

第二号議案 令和 4 年度決算について 93 1 

第三号議案 令和 5 年度役員の改選について 93 1 

第四号議案 令和 5 年度事業計画（案）について 93 1 

第五号議案 令和 5 年度予算（案）について 93 1 
 
 
 
【結 果】 

すべての議案について規約に定める出席者（委任状・書面表決書提出者）の 3 分の 2 以上の 
賛成をもって可決されました。 

 
   

   
 
 



令和５年度 総合政策学部杏会総会ご意見、質問への回答 
 
１．卒業まで、あと８ヶ月なので、保護者が情報交換できる場があれば嬉しいです。 
  回答：10 月 28、29 日の 2 日間、学生が主体となる学園祭を開催いたします。現在、学

生実行委員が準備を進めていますが、保護者を対象とした就職ガイダンスの企画
を予定しています。開催近くになりましたら、郵送でご案内させていただきます
ので、是非、ご参加ください。 

 
２．インターンシップ、就活の交通費の補助があるとありがたいです。（遠隔地の為、地元企
業へ訪問する際に活用） 
  回答：就職関連では、就職模擬試験を全学生対象に 2 回／年の実施や企業の人事部の方

との交流会に補助しています。インターシップや就活は個人の事情で異なるので、
補助項目に含めておりません。ご理解ください。 

     ただし、多くの学生に還元できる、ゼミ（プレゼミ）補助費やピアサポートの補
助を検討します。 

 
３．特に何のお知らせもなく、入学と同時に保護者は“杏会”に自動的に入会という形になっ
ているのでしょうか 
  回答：杏会は大学と会員との連携を密にして、教育効果の向上に資すると共に、会員相

互の親睦を図ることを目的に組織されています。保護者の皆様には、ご子息・ご
息女の入学と同時に本会の会員になっていただいています。 
そのような趣旨のもと総合政策学部に在籍する全学生に対し ・学生賠償保険の
加入 ・プレゼミナールの中で実施する TOEIC試験費用 ・就職筆記試験対策と
して SPI、一般常識試験などの活動に補助しています。 
また、入会の案内については、入学試験合格後の入学手続きにおいて、関連書類の
中で説明しています。今回、ご意見をいただきましたので、より分かりやすい掲載
方法を検討します。 

 
４．杏会総会を書面による審議とすることに反対します。５類に移行されていることは、集
会形式での開催がのぞましいと判断します。 
  回答：ご意見有難うございます。様々なご意見があると存じますが、杏会総会開催につ

いてご案内させていただいたとおり、5月の役員会において、感染拡大防止を最優
先に考え書面による審議の判断をいたしました。 

 
５．資料２の監査報告書ですが、令和５年５月１４日は日曜日にあたりますが、監事の監査
を実施した状況を説明願います。 
  回答：おひとりの監事の方は、大学にお越しいただくことが叶わず、監査資料（一般会

計収支決算書、特別会計収支決算書、財産目録（一般会計・特別会計）、残高証明
書（一般会計・特別会計）、現金有高票、外部監査法人監査報告書）をご自宅に郵
送し、ご確認いただいております。 
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